



香川医療生協 川添支部ニュース

2019年5月号
川添支部
運営委員会
TEL.812-5331

高齢者住宅の建設 中止に決定！

川添支部は8年前から、高松東ブロックは3年前から、高齢者住宅の建設運動に取り組んできました。しかしながら2017年度より、経営状況は大きく悪化し、昨年は危機的状況に陥りました。こうしたことを見越して、2月の理事会では当面、住宅の建設については延期に決定したが、3月の理事会では中止に最終決定しました。

住宅の建設が実現できないのは、危機的経営状況に陥ったことを理由に挙げているが、大きな間違いであり、経営改善をする努力を怠ったということが要因であると思われる。本部のリーダーシップの欠如、理事会等のあり方に一因があるといえます。建設運動についても、全体的な取り組みができていなかつた。このような状況では、今後の平和病院の建て替え問題についても大きな不安が残る。今一度、平和病院や協同病院を建設した當時を振り返り、原点に返ることが必要と思われる。

住宅建設の夢は露と消えたが、運動を通して、得られたことは沢山ありました。「頑張ってください」の励ましの言葉や建設の輪が広がつたり、寄付金をいたしたり、大いに元気づけられました。組合員のこうした気持ちを思うとき、医療生協に加入し、活動を通して学ぶ思いや気持ちを大切に、今後の活動に取り組んでいこうと決意を新たにした貴重な機会でもありました。

高齢者住宅をつくる会（寄りやい）

「菜の花寿司」のお礼

毎年恒例の手作りの「菜の花寿司」を多数の方にお買上げいただき誠にありがとうございました。「たいへん美味しゅうございました。」「また来年も吹っ飛びました。来る6月2日（日）には「ミョウガ寿司」を作る予定です」「菜の花寿司」同様、よろしくお願ひいたします。



「足裏体操」を体験・久米山げんき会

いつまでも元気で歩きたいと、久米山げんき会ではフットケアボディストの池田講師を招いて、足裏フットプリントでのチェックポイントを確認しました。普段よく聞く偏平足・外反母趾をはじめ、開帳足・内反小趾・浮き指・寝指・ハンマートウなど、多くの特徴と対策を聞きました。中でも手で足指を広げたり揉んだりの足もとストレッチが大事で、五本指ソックスは効果大！ とっても優れものです！ また、鼻緒のある履物や裸足を心がけ、日々の実践で改善の見込みがあること。今後、紐靴は正しく履いて疲れにくく動かしやすい身体作りを目指します。一年後、足裏状態の改善が確認できるよう頑張りたいと思います。

毎月お誕生会・いきいき水田

「いきいき水田」では、開設以来毎月、月初めにお誕生会があります。片岡恭代さんがパソコンの技術を駆使して、顔写真にそれぞれの特徴をあらわした各種のイラストを添えて、誕生日カードを作ってくれます。その後、平野正恵さんの発声でハッピーバースデーをみんなで歌います。皆さん何歳になつても、「お誕生日おめでとう！」にはニコニコ顔です。

川添支部総会の「」案内

● 五月二十七日（月）十時

川添コミニティーセンター

ちょっと可愛いストラップ・ハ反地わかば会

先日、わがば会ではカラフルなクリップを使って、ストラップを作りました。クリップは1個2個では物足りなくて一人5個ずつ用意しました。最初にクリップを思い通りに通して、糊がついた布を貼り付け完成です。可愛くて簡単に仕上がると思っていましたが、クリップの通し方や布選び、そして布についている粘着テープを剥がすという細かい作業に手間取りました。自分で見て色のバランスを考えたり、指先を使つたりして、集中力を養えたと思います。最後には、完成したストラップを見せ合い簡単な体操をして時間を過ごしました。

